



Bebé de 15 meses murió tras ser atacada por pitbull en Talca

Un trágico hecho ocurrió en Talca, Región del Maule, donde un bebé de 15 meses de edad murió tras ser atacada por un perro de raza pitbull.

Según información preliminar, el hecho ocurrió durante la tarde del sábado en el sector de Villa Francia de la comuna del Maule, cuando la víctima visitaba a otros familiares junto a su madre.

En ese contexto, es que la guagua de un año y tres meses jugaba con su prima cuando hubo un "forcejeo" que provocó que el perro la desconociera y atacara, hiriéndola en la zona del cuello y tórax.

La fiscal Viviana Rojas precisó que el animal atacó "solamente a la niña, porque la madre inmediatamente intervino, logró sacarla y trasladar con ayuda de vecinos, hasta el Hospital de Talca".

La Brigada de Homicidios de la Policía de Investigaciones quedó a cargo de las diligencias para esclarecer el caso. Pese a que no existen personas detenidas, se indaga si hubo alguna vulneración a la ley de Tenencia Responsable.